

# 3 — SOUCI DU BIEN COLLECTIF



Les bancs de la Houbette, pour les promeneurs, sont pratiquement démolis à la fin de chaque été. Les murs des cités se couvrent de graffiti idiots. Enfin les vitres des immeubles non habités sont une tentation irrésistible pour les gamins.

On en rit : et c'est cela qui est grave car on s'habitue petit à petit à cette situation et cela paralyse toute entreprise collective de propreté, d'amélioration, sinon de décoration et d'art : les verriers finissent par ne plus se respecter eux-mêmes.

*NOUS SOMMES SURS — (CAR NOUS CONNAISSONS LES PROFONDES QUALITÉS DES VERRIERS) — QUE L'ENSEMBLE DE LA POPULATION SUIVRA AVEC INTÉRÊT CETTE CAMPAGNE DES 3 " S "*

## ALGÉRIE

Plus que jamais l'espoir monte de la fin des combats fratricides en Algérie : plus que jamais on peut espérer le succès des négociations entre le Gouvernement Français et le F.L.N.

Tous les chrétiens doivent, plus que jamais, y penser, réfléchir, agir et prier. La Paix est le fruit de l'effort de tous, du moins, de tous les « Hommes de Bonne Volonté ».

**Rappels quelques étapes historiques sur la route difficile et douloureuse qui mène à cette Paix.**

**16 septembre 1959.** — Discours du Général de Gaulle sur l'Autodétermination.

**Janvier 1960.** — Troubles à Alger (barricades et fusillades).

**29 janvier 1960.** — Nouveau discours du Général de Gaulle, réaffirmant le Principe de l'Autodétermination.

**14 juin 1960.** — Discours du Général de Gaulle, invitant les porte-parole de l'Insurrection Extérieure à venir discuter à Paris.

**20 juin 1960.** — Déclaration du G.P.R.A. (Gouvernement provisoire de la République Algérienne) acceptant le principe d'une discussion préliminaire.

**25 juin - 1<sup>er</sup> juillet 1960.** — Entretien à Melun entre deux délégués du F.L.N. et deux représentants du Gouvernement Français, sur les modalités d'une conversation future entre G.P.R.A. et Gouvernement Français.

